



Avez-vous déjà participé à une course cycliste interactive et multi-joueurs ? Non ? Alors allez tester cette simulation virtuelle...

Cycloo.net

<http://www.cycloo.net>

Voici donc un jeu de hasard d'une grande simplicité mais qui intègre également une petite dose de stratégie et une approche individuelle et par équipe. Vous l'avez compris vous pourrez influencer sur les performances de votre cycliste en jouant sur des événements comme l'attaque, l'accélération, le ravitaillement,...

A tester d'urgence, bon jeu !